
Câmara Municipal de Mariana 

Gabinete Vereador Ronaldo Bento 

Rua Marquês de Pombal, 40 / Bairro Rosário — Mariana / MG 

. "= ©(31 3558 -5523 avereadorronaldobento©gma1| .com 

Requerimento N.º 43 /2020 

Exmo. Sr. CAMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Edson Agostinho de Castro Carneiro Pro í i 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana —— 

Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 

Secretaria de Educação e à Secretaria de Obras, para que nos prazos da lei, prestem as 

seguintes informações: 

Após denúncia do colegiado dos pais em relação à estrutura comprometida em 

parte do prédio da Creche Danielle Cristina Mendes - CMEI do distrito de Passagem de 

Mariana, foi realizada reunião no dia 12 de fevereiro deste ano, com a presença de 

representantes do Poder Executivo, membros da Secretaria de Educação, membros da 

Secretaria de Obras e os engenheiros responsáveis pelas demandas das creches do 

município, direção, professores e funcionários da creche, além de pais e responsáveis. 

Como apresentado na reunião, parte da estrutura do prédio está desabando e a 

parte que não oferece risco continua em atividade. Nesta reunião foi definido pela 

Secretaria de Obras e engenheiros responsáveis, a interdição do local. Os engenheiros 

presentes comunicaram que o ínicio das obras seria ainda este ano, com duração de 4 

meses e que ainda seriam contempladas outras intervenções que foram identificadas em 

vistoria. Parte das turmas foi alocada na a Sede da Banda Santa Cecília, que mesmo 

adaptada, não se assemelha à uma estrutura de creche, pois não oferece salas em 

separado, somente um salão onde todas a turmas compartilham o mesmo ambiente, 

prejudicando as atividades das professoras e monitoras. 
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Desde então, pais e professores estão na expectativa para que as obras se iniciem 

— para que os alunos possam retornar com segurança, às atividades no prédio do CMEI. 

Pede-se maiores esclarecimentos: 

e Tendo em consideração a gravidade e emergência da situação, as obras já 

deveriam ter começado. Qual a razão de não terem sido iniciadas estas atividades? 

e Quais medidas e/ou providências já foram tomadas em relação ao CEMEI, onde 

foi apontado diversos problemas que coloca em risco as crianças que 

frequentavam a creche antes da pandemia? 

e Diante da atual situação de suspensão das aulas, como medida preventiva ao 

Covid-19, não seria este o momento oportuno para dar seguimento às obras 

propostas e garantir a segurança e ganho de tempo no retorno às aulas? 

Este requerimento se faz necessário uma vez que foi acordado na reunião citada que 

os responsáveis pela obra reportariam aos pais, em tempo, toda ações realizadas bem 

como o cronograma das obras e nada foi comunicado até a presente data. 

Representantes do colegiado constantemente entram em contato a fim de cobrar 

informações e/ou posicionamento porém não obtêm respostas desde a data da reunião 

realizada no dia 12 de fevereiro. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 20 de maio de 2020. 
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